



Palabra Profética dada por el Señor a través de Joel Reichlin

CONGRESO DE MISIONES 2024

Viernes 8 de noviembre, 8pm

“Vi una imagen de la bandera colombiana ondeando al ritmo del viento. Y vi una corona que descendía del cielo y descansaba sobre la bandera. Escuché la voz del Espíritu Santo decir “el viento de mi Espíritu soplará como un viento poderoso sobre la nación de Colombia, coronaré a Colombia con bendiciones y honor. Mi gloria descansará sobre aquellos que digan sí a mi llamado.”

Vi gran muerte y gran agitación sucediendo en las montañas y en las calles.

Entonces vi una ola de sangre estrellándose sobre las montañas de la nación. Era la sangre de Jesús cubriendo las colinas. Cubriendo el corazón de la ciudad. Cuando la sangre comenzó a cubrir la ciudad, vi y escuché a un ángel tocar una trompeta y gritar “Sangre por sangre”. La sangre de Jesús por la sangre de los que han muerto.

Entonces vi un gran temblor de la tierra que sacudió los edificios de la región y el país. Una vez que este temblor ocurrió, vi que las manos de las fuerzas demoníacas que estaban arraigadas en la sangre derramada del pueblo comenzaron a perder su control. Vi a líderes claves en la ciudad y el país que estaban atados a fuerzas oscuras siendo expuestos y llevados a la luz. Está llegando una limpieza de los funcionarios del gobierno. Está llegando un giro histórico a la nación en economía e infraestructura.

Hay un gran temblor y una gran libertad que viene a Colombia. Un gran viento del Espíritu. Vi el espíritu de miedo siendo expulsado de la tierra y el amor de Dios siendo establecido. Escuché al Señor decir que habrá una transición de poder en todo el mundo como resultado de los avances que vienen en el área política en las Américas.

A principios de este año vi un gran testigo (estafeta) pasando de una generación a la siguiente. Cómo las generaciones más jóvenes están buscando la gloria de Dios que las generaciones mayores llevan, pero no comprenden el precio que se pagó por eso. Escucho al Señor decir cuál es el costo: Todo. El costo de Su presencia manifiesta y Su gloria es todo.

Escucho al Señor decir quién dará su vida y llevará el testigo. Para establecer Mi reino en la tierra de una generación a la siguiente.

Ví la gloria del Señor descansando sobre las montañas como una gran luz. Brillando en la oscuridad. Es el resplandor de la gloria del Señor. Escucho al Señor decir que está esperando que las iglesias se unan en la unidad del Espíritu y sean una como Jesús y el Padre son uno.

Se necesitará la muerte de los deseos egoístas y de un pueblo que quiere conocerme íntimamente más que cualquier otra cosa. Soy la recompensa de cada sacrificio que haces. ¿Entregarás tu vida? La intimidad traerá el fuego de mi Espíritu a través de tu corazón más que cualquier otra cosa.

Lo último que escuché al Señor decir fue Efesios 5:14: “Despiértate, tú que duermes, levántate de entre los muertos, y te alumbrará Cristo”.

“Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como pérdida por amor de Cristo. Sin embargo, también estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo”.